

長い夏休みを終え、子供たちが学校に戻ってきました。海に行って泳いだこと、地域のお祭りに参加したことなど、多くの子供たちから、夏休みの楽しかった思い出話を聞くことができました。充実した休みを経て、一回りたくましくなった子供たちの元気な声で、学校はとても賑やかになりました。

2学期は行事も多く、いろいろな方面で子供たちの成長を引き出すチャンスと考えています。学期の終わりに、皆さんから子供たちの成長を感じたという声をいただくことができるように頑張りますので、今学期もご理解、ご協力をよろしくお願い致します。

### 8/28 始業式



暑くても休み明けでもよい姿勢、素晴らしい



校歌斉唱、美しい声が体育館に響きました

### 8/28 シェイクアウト訓練



頭上からの落下物には十分気を付けて



「姿勢を低く、頭を守り、じっとする」といいんだね

### 9/2 防災訓練と初期消火訓練



1年生、上手に避難ができたようです



いざという時にために、初期消火の練習です

### 9/3 保健指導



校内外に潜む危険を、グループで考えます



安全に生活するための注意点が分かったね

### 9/4 常東寿会との合同清掃活動



22名の方にご参加いただきました



お話も草取りもして、よい交流ができました

### 9/4 常東寿会とのパタンク交流



昨年度のグランドゴルフから変更しました



終始楽しい雰囲気で大盛り上がりの交流です



### 第2回資源回収について

本年度の第2回資源回収を、9月28日(土)の8時から予定しております。本年度最後の資源回収となります。ぜひ、ご協力をよろしくお願いいたします。なお、雨天中止の場合は翌日の9月29日(日)に延期することとしています。ご承知おき下さい。

4日(水)の常東寿会との交流会に続き、本日6日(金)には敬老祝賀会が行われました。また、13日(金)には学区ふれあい遠足が予定されています。学区の方との親交を深めるよい機会です。この機会を通して、子供たちの心がさらに優しいものへと成長してくれることを期待しています。